

【夏休みのイベント】

①2019年7月27日に日本武道館にて全日本少年少女武道（空手道）錬成大会が行われ、大会実行委員として参加しました。小学生と中学生の気迫あふれる演武を見ることができ感動しました。決勝トーナメントともなると非常にレベルが高く、私たちにとっても収穫の多い大会となりました。



②2019年8月2日に本校にて開智国際日本語学校の留学生のみなさんが空手道の見学・体験に来てくださいました。本格的に日本語を勉強している方々で、日本語での交流となりました。武道について事前に学習した上で、空手を選んで来てくださったそうです。世界的に見ても空手が浸透してきていることを感じました。留学生のみなさんが楽しそうに体験してくださったのが印象的で、最後は礼について学んでいかれました。



③2019年8月5日～8日に福島県にて合宿を行いました。福島県での合宿は今回で2回目ということで、福島県の高校生と空手交流も行うことができました。

1校目は全国大会常連の尚志高校さんです。全国大会前にもかかわらず、快く引き受けてくださり交流が実現しました。圧倒的な技術と体力に圧倒されましたが、何とか食らいつきながら試合を戦うことができました。

2校目は団体で東北大会に出場している県立郡山高校さんです。午前中は和やかな雰囲気の中で合同稽古をやってくださり、午後には試合を多く実施することができました。県大会上位の実力はすごく、戦い方を模索しながらの試合となりました。

3泊も一緒にいると自然と部員同士の仲も良くなり、最後のバーベキューは最高に楽しい思い出になったと思います。合宿を通して空手も人間性も大きな成長を遂げることができました。秋の大会に向けての大きな一歩です。福島県の皆さま、保護者の皆さま、本当にありがとうございました！





④2019年8月9日に本校にて東京朝鮮高校さんと練習試合を行いました。個々のレベルが非常に高いのが印象的でした。試合を多くやり、お互いに実戦経験を積みました。交流も行い、東京都の大会でお互いの健闘を誓い合うことができました。



⑤2019年8月18日に本校にて中学生の部活動体験を実施しました。毎年ご好評いただいている本体験会ですが、今年度は23名の中学生が来ていただきました。

毎年来てくださる中学生のレベルが高く、さらに富士森高校に入りたいです！と言ってもらえると本当に嬉しいです。私たちも深化すべく稽古を重ねなければと身の引き締まる思いでした。

今回も中学1～3年生の皆さんが参加して下さり、楽しいです☆と言って稽古をしてくださいました。中には当日都合が悪くて行けないけれど、どうしても稽古に参加してみたいと言ってくださる中学生もあり、そうした中学生には別日に体験をしに来てもらいました。富士森高校まで足を運んでくださり本当にうれしい限りです。

中学生の皆さん、しっかり勉強と空手を両立して、ぜひ富士森高校へ来てください☆部員一同、全力で皆さんを応援しています!!!

(なお、部活動体験に先駆けて、オープンキャンパスにて団体形の演武も披露しました。)



以上、盛りだくさんの夏休みイベントになりました。

部員全員が大成長することができたと確信しています。

かかわってくださった全ての皆さま、本当にありがとうございました!

秋の大会に向けて、さらに精進して参ります!!!

富士森高校空手道部

創意工夫で	→	楽しい
息の合った団結で	→	仲良し
真面目な稽古で	→	負けない

他の強豪校とは一味違う

富士森高校空手道部へ

ぜひ体験・見学にお越しください☆